



学校教育目標

上南摩小学校だより

R6.5.22. 発行

夢をもち、夢を実現するための確かな学力を身に付け、心豊かで、
たくましく生きる児童を育てる ~夢を実現しようとする子~

5月号

文責 校長

緑が一段と色を増し、いつの間にか季節が初夏に近づいています。学校生活も1学期の半分が過ぎ、教育活動が安全に進められていることに保護者の皆様及び地域の皆様に感謝申し上げます。

今年度も全ての児童にとって学校が楽しいところであり続けるよう思案し、工夫しているところです。お子さんにとって勉強が楽しいと思えることが何より最善ですが、あまり得意ではないお子さんにとっても、楽しい授業だったと少しでも感じて下校できるよう、教職員一同、日々改善に努めています。

また、校庭や遊具で元気に遊ぶ姿や給食をおいしく食する様子など、さらに、休み時間等に級友と交わす会話からも、学校が楽しいと感じさせたいと思います。小学生の今だからこそ感じ取れる、家とは違った学校の良いところを十分に味わわせたいです。

クリーンデー



第1回目のPTA奉仕活動を行いました。今回も児童・教職員・保護者のほか、地域の方やご家族総出でご協力くださいました。方々に厚く感謝致します。始終薄曇りで、作業に適した天候で作業効率も上がり、とてもきれいになりました。普段なかなか手の届きにくい斜面の所まで草刈りをして頂き、とてもありがとうございます。

皆で力を合わせると、短時間でも多くの仕事ができることを改めて実感致しました。児童もきれいな気持ちの良い環境で教育活動ができます。本当にありがとうございました。

入学おめでとう会

2年生以上の全児童で1年生を歓迎する、入学おめでとう会を行いました。会場の準備をみんなで黙々と楽しげに行っている様子を見て、とても頼もしく感じ、嬉しくなりました。

おめでとう会では職員とALTも参加して、体を動かすゲームを児童と一緒に楽しみました。すっかりなじんでいる子どもたちの様子に安心しました。



臨海自然教室



5・6年生が茨城県の「とちぎ海浜自然の家」で2泊3日の宿泊学習をしてきました。海岸近辺は風が強く、体感は少し肌寒い陽気でしたが、予定していた活動は一通り実施できました。目標もおおむね達成でき、児童の成長を実感することができました。

砂浜の造形活動で砂のイルカを完成させた後の、やり遂げた感満載のとても満足そうな表情が印象的でした。

海から汲んできた海水を薪で焚き、煮詰めて作った塩の結晶ができる様子を見た時は、自然の不思議に感動の声を上げていきました。

就寝前には1日の活動の振り返りをして、学んだことや反省を各自のしおりにまとめられました。3日間の活動を通して学んだことは様々ですが、時間を守ることや、仲間と行動する時のコミュニケーションの重要性を再認識できたので、とても良い宿泊学習でした。ぜひ、今後の学校生活に生かして欲しいと思います。保護者の皆様、準備等ありがとうございました。



読み聞かせ

今年度も旭が丘のFさんに読み聞かせをして頂いています。南摩地区にまつわる昔話に限定せずに、栃木県全体に範囲を広げて昔話を聞かせてくださるそうです。

今回は日光市のお話で、中禅寺湖をめぐって男体山の神様と赤城山の神様が争うお話でした。現在も中禅寺湖では、その儀式が行われているそうで驚きの声がわき上がっていました。毎回、衣装を昔話の語り部風にしてくださっている演出とお心遣いに感激しています。本当にありがとうございます。次回も楽しみにしています。



全校集会

今月の集会は、「公平と平等」に関する話でした。

体の大きさの違う3匹の動物が、6個のおやつを分け合う場面です。

児童は2個ずつ分けるという意見が圧倒的に多く、平等に分けるとい

う感覚が日常生活から身についているようでした。また、体の大きさや仕事の量・内容を考慮したらどうかという投げかけに、時と場合によっては公平性も必要であることを実感できたように思います。

本校は幸いにも複式学級です。学級内には異なる学年の友達がいて、それぞれに与えられる課題に違いがあり、達成状況の差が生じても良いことを学ぶことができる環境にあるので、素晴らしいと思います。



バケツ稻贈呈 種まき

JA かみつがの方々から、バケツで育てる稻のセットが贈呈されました。創立記念行事の日に、収穫したこの米をおにぎりにして、1口ずつ味わえたら素敵な思い出になると期待を膨らませています。



後日、JA 職員及び農家の方 4 名から、5・6 年生が専門的なアドバイスをいただきながら種まきをしました。事前に指定された黒土他、数種類の土を準備して種もみを水に浸しておきました。

この後、5・6 年生が伝導者となって、指導を受けたことを下学年に教え、全校生でバケツ稻を育てていきたいと思います。

おしらせ

今年度は 11 月 23 日に 150 周年記念行事を計画しています。それに伴い、児童の負担等を考慮して、運動会は 9 月 28 日(土)に実施を予定しています。地域の皆様も自由に御参観頂けるよう開催しますので、どうぞお気軽にお越しください。詳細は後日お知らせ致します。

児童の頑張る姿を是非、間近でご覧いただければ幸いです。

6月の予定

※変更になる場合もありますのでご了承ください

5/29(水) 校外学習(1~3 年) /29(水)~31(金) 自然生活体験学習(4 年)

6/ 3(月) 全校集会・安全点検 / 4(火) プール③ / 5(水) 新体力テスト / 6(木) クラブ

/ 7(金) 避難訓練(地震)・演劇鑑賞(下学年) /10(月) 読み聞かせ /12(水) 児童安全点検

/13(木) 委員会活動 /14(金) 演劇鑑賞(上学年) /17(月) 読書週間・教育相談

/19(水) 交通安全教室 /21(金) 習字支援(3 年以上) /23(日) リサイクルデー

/24(月) 学習強調習間 /25(火) プール④ /26(水) 小中交流学習(6 年)・学校運営協議会